

御庄小コミュニティ・スクールだより

令和4年 6月号 御庄小学校

本年度の学校教育目標は、人と人とのつながりを大切に「ふるさとを愛し、心豊かにたくましく生き抜く御庄っ子」の育成です。コミュニティ・スクール便りにおいても「つながり」をテーマに、児童と地域、保護者の皆様との協働活動等をお知らせしていきます。お気づき、感想等がありましたら、ぜひお願いいたします。

御庄小コミュニティ・スクールとは…

コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置した学校のこと、保護者や地域住民が学校運営や学校運営への必要な支援に関して協議することにより、学校・家庭・地域が一体となって、より質の高い教育を提供していくための仕組みです。本校ももちろんコミュニティ・スクールであり、10名の学校運営協議会委員の方がおられます。年間4回の学校運営協議会で子どもたちや学校のことについて、知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させ、協働しながら子どもたちの豊かな成長を支えてくださっています。学校運営協議会を学校と地域の架け橋とし、保護者の皆さん、地域の皆さんと一緒に「地域とともにある学校づくり」「学校を核とした地域づくり」について考え、実践していきたいと思っております。

第1回学校運営協議会

4月22日（金）に第1回学校運営協議会を行いました。今回は、本年度のコミュニティ・スクールの取組について、協議しました。感染対策をしっかりと行いながら、これまでの活動を継続しつつ、新たな活動にも取り組んでいくことにしています。

主な取組としては、5回のあいさつ運動、4年生の児童を中心とした防災体験活動を予定しています。また新たな取組として、6年児童と学校運営協議会の皆さん、教職員、保護者の方を交えて話し合う「地域プロジェクト熟議」を行う予定です。



学校前の道路がグリーンに塗られて、渡りやすくなりました。



御庄小あいさつ運動スタート

今年度最初のあいさつ運動を5月2日に行いました。生活・運営委員会の児童、学校運営協議会の委員さん、見守りボランティアさんなど、たくさんの方にご協力いただきました。あいさつは、人と人をつなぐ魔法の道具です。御庄のみんなの心が通う、すてきなあいさつができればと思います。次のあいさつ運動は7月15日（金）です。

3年生が社会科の学習で、地域探検を行いました。普段通っている場所や施設も話を聞いたり、詳しく見たりすると新たな発見がたくさんあります。こうして地域を知ることがふるさとを大切にする気持ちの基盤となります。



郵便局周辺



新岩国駅